

# かわいいつうしん

No.397

H25.1.7

山田町第一保育所

○ ひよこ組  
（0歳児）

一月保育目標

## 「年頭にあたつて」

所長 阿部 哲雄

（一歳児）

新年明けましておめでとうございます  
保護者の皆さまにはご家族ともどもお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます

今年の元旦は、風が吹いていたものの、天気は良くて、寒くもなく、穏やかに明けました。今年一年が、このように平穏な年になってくれることを、関口神社で手を合わせて祈願しました。

昨日までの朝と同じような朝を迎えたはずなのに、暦が新しくなったというだけで、何かしら気持ちまでも一新されたような気になりますから不思議なものです。

昨年は、一昨年の東日本大震災による全国からの支援が継続され、保育所関係者を始め数多くの皆さんから、物心両面にわたつて、引き続き温かいご支援と力強い励ましをいただきました。

現在、当保育所が震災前同様の運営を続けられているのは、これらのご支援によるところが大きく、心から感謝しています。

平成二四年の年頭にあたつて、職員一同心機一転、一致協力して、子どもたちが身心ともに健やかに成長していくことができるよう、乳幼児期にふさわしい生活の場となる保育所づくりに全力で取り組んでまいります。

すみれ組の子どもたちにとって、小学校への入学が三か月後に迫つてしましました。小学校へ入学してから「小一プロフレム」といった問題が起きることなく、保育所から小学校への連携がスマーズに行けるように、その対応に努めてまいります。  
保護者の皆さんには、昨年にも増して、山田町第一保育所に対するご理解とご協力をお願い致します。

当保育所における児童の入退所の状況は、一月一日に、ひよこ組に、大久保季咲（〇歳児）さん、ちゅうりっぷ組に、阿部球児くんが入所し、現在の児童数は、男四十七名、女四十名、計八十七名となりました。

- ☆1月うまれのおともだち☆  
《すみれ組6さいになりました》
- かんどう ゆなさん（5日）  
《さくら組5さいになりました》
- あべ ふうがくん（10日）  
《さかもと こうだいくん（12日）》
- 《ちゅうりっぷ組4さいになりました》
- よこた みうさん（2日）  
《たんぽぽ組3さいになりました》
- かなやま けいとくん（20日）  
《はしばた れんじくん（26日）》
- 《ひよこ組2さいになりました》
- ささき いうさん（29日）

## ☆1月の行事予定☆

- 1~3日 年始休み
- 10日（木）記念写真撮影  
みずき団子作り
- 16日（水）お茶会  
コウノトリ号記念写真撮影
- 17日（木）曹洞宗お坊さん体験  
避難訓練 園内研修
- 18日（金）言語訪問指導
- 22日（火）苦情解決委員会
- 23日（水）誕生会 紙飛行機大会
- 25日（金）職員会議



・生活リズムを整えて、寒い時期を元気に過ごせるようにする。  
・身体表現を楽しんだり、身の周りのことに興味・関心を持つてあそぶ。だりすることを楽しむ。

・冬の生活に触れながら体を動かして元気にあそぶ。  
・身のまわりのことに意欲を持ち、自分で出来ることが増える。

○ たんぽぽ組

・生活リズムを整え、寒いながらも元気に過ごせるようにする。  
・保育士や友だちと一緒に正月あそびを楽しむ。

・冬の自然に触れ、戸外であそぶことを楽しむ。

○ ちゅうりっぷ組

・一人一人の体調の変化に留意しながら、一日を元気に過ごせるようにする。  
・寒さに負けず友だちや保育士と体を動かしてあそぶ楽しさを味わう。

・ルールや決まりを守りながら正月や冬ならではのあそびを楽しむ。

・様々な活動に意欲を持つて取り組もうとする。

○ さくら組

・冬の生活に必要な生活習慣を身に付け自主的にやろうとする。

・お正月ならではのあそびを通して文字や数に興味をもつたりルールを守り友だちと一緒にあそぶことを楽しむ。

○ すみれ組

・冬に必要な生活習慣がわかり進んで行い健康的に過ごせるようにする。

・伝統行事や正月あそびなどを通して言葉や文字、数への関心を高める。  
・友だちや異年齢児と一緒にあそんだり、活動するなかで絆を深めていく。